



こまくさ

令和7年度

6月17日 No15

仙北市立生保内小学校

学校報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

学校の様子から

6月12・13日

『4・5年生宿泊体験学習』

4年生と5年生が、たざわ湖スポーツセンターへ宿泊体験学習に出かけました。以前は4年生と5年生がそれぞれ単独で宿泊体験学習に出かけていましたが、昨年度から少人数をカバーして縦割り班の良さを生かした多様な活動ができることや、関わる職員数を多くできること等の理由から2学年合同で実施しています。宿泊体験学習の場所については、昨年度が「保呂羽山少年自然の家」で宿泊体験学習を実施したため、今年度は「たざわ湖スポーツセンター」での実施となりました。今年の宿泊体験学習のテーマは、『みんなで協力し合いルールを守って仲良く過ごそう』でした。2日間の冒険の旅(体験活動)を通してふるさとの素晴らしさを再発見し、子どもたちが大きく成長してくれたと思います。

1日目が乳頭温泉郷国民休暇村から黒湯温泉、孫六温泉、大釜温泉を通るブナ林の散策と旧スポーツセンターラクビー場でのグランドゴルフ、花火大会でした。2日目は田沢湖でのカヌーとニュースポーツ(ボッチャ)を楽しみました。



『熱中症対策』

天気予報によれば、東北地方が梅雨入りしたことにより蒸し暑い天気が続くようでした。高温・多湿になると、熱中症のリスクが高くなるため用心したいところです。本校では写真のような暑さ指数(WBGT値)測定器や教室の中で使用する簡易式の測定器の数値を見ながら給水をするように呼びかけたり、激しい運動を避けるようにしたりしています。また、睡眠不足になると熱中症になりやすくなると言われているので、十分な睡眠をとるように家庭でも気をつけていただきたいです。今年も猛暑になるようです。しっかりと対策を講じて熱中症を予防していきたいと思います。



リサイクル活動、いつもありがとうございます

本校では、プール横のリサイクル小屋(常設)で古紙やアルミ缶のリサイクル回収活動を行い、その収益を運動会や生小フェスタなど様々な教育活動で使わせていただいています。今年度も既にご協力をお願いしており、大変有り難く感謝申し上げます。今後ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

